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重点
找 记 者 上 壹 点

坚持“好中选优、优中选精”的原则，组织筛选特色林产品参展

成武14家企业集中亮相中国林交会
齐鲁晚报·齐鲁壹点
记者 王保珠 通讯员 张建稳

10月25日，第十七届中国林
产品交易会在中国林展馆开幕，
全方位展示林产业最新成果。成
武优选14家企业入会参展，充分
展示成武县林业产业发展新成
果。成武县副县长侯凌雁、成武
县自然资源和规划局局长赵晓
丹等领导到会参观成武参展企
业。

本次参展的成武企业主要
包括榆木手工雕刻家具、藤编桌
椅、精致室内装饰及嫁接盆栽苹
果和牡丹培育新品种等等。其

中，参加特装展的是山东塞纳枫
情家具有限公司，该公司于2003
年开创性的引入海棠木品种，引
领实木家具领域新风潮，产品历
久弥新，已成为海棠木家具领导
品牌之一。并于2019年、2020年
相继推出新中式“檀枫至品”、极
简轻奢“风度”两大系列，品牌矩
阵已然建立，企业再度实现跨越
式发展。

据了解，成武县坚持“好中选
优、优中选精”的原则，组织筛选
代表本县特色优势、符合绿色环
保要求的林业企业、特色林产品
参展，充分展示成武县林产业发
展的最高水平。同时依托本县生

态旅游业优势，做好招商引资工
作。成武县将以林长制为总抓手，
组织带领14家企业亮相第十七届
中国林产品交易会。

据悉，近年来成武县林产业
快速发展，林产品涉及到细木工
板、木地板、家具、门窗、木制工艺
品、条编及全屋定制等品种，各类
木材加工企业和加工点发展到
1000多家。2019年，成武县委县政
府与津派家居产业协会对接，引
进了多家国内知名家居生产企
业，进驻成武县高端家具产业园，
该项目基础设施投资10亿元，建
设标准化车间、综合服务楼共34
栋，总建筑面积33万平方米。

齐鲁晚报·齐鲁壹点
记者 袁文卿
见习记者 马璐璐

10月25日，第十七届中国林
产品交易会在中国林展馆开幕，
齐鲁晚报·齐鲁壹点记者走进巨
野展厅，探访独具特色的巨野工
笔牡丹画。

前来参观巨野工笔牡丹画的
市民特别多，其中一幅工笔牡丹画
吸引了很多市民拍照留念。“我创
作的这幅画，用牡丹花描绘中国地
图，取名《锦绣中华》，56朵牡丹花代
表56个民族，寓意祖国繁荣昌盛。”
巨野县书画院副院长侯福常说。

据了解，工笔牡丹画是在继承
传统工笔技法的基础上，揉和现代

工艺手段，精工细作而成。施笔严
谨精湛，色彩绚丽多姿，充分展示
了牡丹雍容华贵的特色。近年来，

巨野工笔牡丹画多次亮相重大活
动，精品力作频出的背后是“中国
工笔画之乡”的深厚底蕴。

巨野工笔牡丹画林交会上放异彩

齐鲁晚报·齐鲁壹点
记者 梁桐爽

10月25日上午，由山东省
人民政府主办，山东省自然资
源厅(山东省林业局)、菏泽市
人民政府共同承办的第十七
届中国林产品交易会木瓜分
会场开幕式，在菏泽市定陶区
曹州木瓜产业园举办。定陶区
木瓜分会场主要展示各类木
瓜制品、苗木花卉、工艺文玩
等。

在菏泽市城区有绿化的地
方，都能看到木瓜的影子。栽植
量较大的公园，菏泽市环城公
园、赵王河公园、巨野洙水河公
园、鄄城孙膑旅游城、东明森林
公园等都有大量种植。城区道
路绿化，西安路、八一路等。集
中连片基地30多处，基地面积
最大的是定陶区冉堌镇近1000
亩。目前的木瓜基地，除城区个
别户以生产观赏果为主外，
99%的基地以培育绿化苗木为
主或果苗兼用。

第十七届中国林交会
木瓜分会场开幕

齐鲁晚报·齐鲁壹点
见习记者 范祥海

今日上午，第十七届中国
林产品交易会山东省林业产业
联合会楸树产业分会成立大会
暨楸树产业高质量发展论坛成
功举办，省、市有关领导、单位、
楸树专家学者、兴趣爱好者、协

会会员共同参加本次活动，为
楸树产业发展出谋划策。

据悉，本次会议围绕楸树
产业发展经验交流会、山东省
林业产业联合会楸树产业分会
成立大会、“山东省林业产业联
合会楸树产业分会”、中国(菏
泽)楸树产业高质量发展论坛
等方面进行。

山东省林业产业联合会
楸树产业分会成立

齐鲁晚报·齐鲁壹点
记者 袁文卿
见习记者 马璐璐

在第十七届中国林产品交易
会定陶展厅记者看到，来自定陶
的“江山名流”黍酒摊前热闹非
凡。

名流村酒业负责人表示，“江
山名流”黍酒是以东北优质黍米
为主要原料，山东名流村酒业有
限公司传承和延续了春秋时期酎
酒酿造技艺，并将酎酒酿造技艺
文化里遗存的三重发酵改良至九
重发酵。让传统古法工艺和现代
养生工艺结合，融入酶反应，产生
人体所需的酶、肽、氨基酸等多种

可被人体吸收的微量元素。
据了解，黍米酒具有通经脉、

厚肠胃、润皮肤、散湿气、养脾气、
扶肝、祛风下气等作用。

定陶名流村黍酒亮相林交会

齐鲁晚报·齐鲁壹点
见习记者 李潇

10月25日，由菏泽市林业
局，菏泽市经济开发区管委会
主办，菏泽市苗木协会、菏泽市
花木协会承办的中国(菏泽)新
时代苗木对接交流洽谈会隆重
举行，菏泽苗木协会会长田世
堂、牡丹区林业局局长侯兆伦、
山东林科院原院长山东林学会
理事长徐金光等出席此次洽谈
会。

菏泽苗木协会会长田世堂

表示，菏泽是中国首批平原绿化
达标地区之一，是著名的中国牡
丹之都，是一座以“花城、水邑、
林海、商都”为特色的平原森林
城市，是中国林产品交易会常设
会址。近年来，菏泽市苗木协会、
菏泽市花木协会在各级政府的
大力支持下，在各位会长、秘书
长、会员的不懈努力下，行业组
织严密，经营运作规范，管理科
学有序，成果丰硕喜人，菏泽苗
木、花卉品牌认知度大幅提高，
影响范围不断扩大。与省内外苗
木、花木界同仁进行了卓有成效

的互动，吸引了省内外大批客
商，充分展示了菏泽苗木花卉产
业发展的最新成果，得到了上级
部门的充分肯定和高度评价，为
菏泽市生态文明建设做出了积
极贡献。

本次会议得到了参会者的高
度评价。青岛鑫源园林王芳对记
者说，这是他第一次参加苗木洽
谈会议，收获非常大，感触颇深，
不仅结识了一些新朋友，还获取
了很多信息，自己一定要把握好
机遇，特别是听了专家的报告后，
信心倍增。

菏泽市举行新时代苗木对接交流洽谈会

齐鲁晚报·齐鲁壹点
记者 周千清
见习记者 李潇

10月25日上午，第十七届
中国林产品交易会苗木分会开
幕，设在菏泽开发区苗木大市
场，主要展示苗木花卉、园林机
械、农资产品等。苗木分会场为
苗木市场和企业搭建起相互交
流、促进合作、扩大宣传、促进
销售的桥梁，为推动苗木产业
发展提供一个交易平台、信息
平台。

据介绍，菏泽市苗木种植
面积已达46万亩，拥有各类种
苗生产苗圃厂家1 . 1万余家，

辐射带动6 . 2万人从事苗木生
产经营。苗木产业已成为实现

“环境立市”目标的重要支撑和
促进群众增收的经济增长点。

发展林业产业是推动“绿
水青山就是金山银山”的有效
途径，也是实现绿色发展和乡
村振兴的潜力所在。林木种苗
是林业发展和造林绿化的重要
基础，苗木产业是生态建设领
域最具活力的朝阳产业。这次
林产品交易会设置苗木分会
场，必将为苗木市场和企业搭
建起相互交流、促进合作、扩大
宣传、促进销售的桥梁，为推动
苗木产业发展提供一个交易平
台、信息平台。

第十七届中国林交会
苗木分会开幕
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